



防犯パトロール隊でこどもの見守りと、孫ファーストをしています!



高橋さゆり議員

引き続き、かけがえのないこどもたちの安全を見守ります!



笠原規弘議員

孫活で多くのこどもたちとの触れ合いを大切にしています!



岡部久志議員

毎朝、登校の見守りを行っています!



関根慶則議員

こどもたちが地域の魅力を体験できる機会づくりを継続中!



五十嵐康博議員

困っているこどもを見かけたら、やさしく声をかけます!



稻村壱治議員

ダウン症の息子をお風呂に入れるのが日課です!



田端良成議員

こどもまんなかアクション第1弾! ～「こどもまんなか特別号」のお届け～

表紙に登場してくれた元気ハツラツな6人をはじめ、
竹沢小学校の全面協力を受けて完成した今号が、
多くの皆さんの【心】に響き、こどもまんなかの輪
が広がることを期待します!



あと1年半で
竹沢小も閉校に。
「心の竹」で
グングン成長を!



竹沢小学校キャラクターの「たけのこ さわのこ」です。大きな夢を持って元気に育つことを応援しています。(赤松校長先生)

次ページも「こどもまんなか」特集



鈴木秀尚議員



島崎隆夫議員



笠原英彦議員

自宅前が通学路。「いってらっしゃい」「おかえり」の声かけ!



田中立男議員

小学生3人の子育てに奮闘中…です!



高瀬 勉議員

こどもと大人をつなげるボランティア活動。ワクワクしながら続けたい!



山口勝士議員

こどもたちの明るく元気な声が飛び交う町にしたい!



大戸久一議員

令和7年6月13日(第2回定例会最終日)に、埼玉県内の町村議会としては初めてとなる【こどもまんなか応援センター宣言】を行いました。これまで以上に、こどもたちが健康で幸せに成長できる社会の実現を目指し、様々な「アクション」に取り組んでいきます!

地域の皆さんと、
こどもたちの安全な登校をサポートして7年目です!



高橋功人議長

「こどもまんなか応援センター」宣言
小川町議会は、こども家庭庁が掲げる「こどもまんなか」の趣旨に賛同し「こどもまんなか応援センター」に就任することをここに宣言します。

七夕のこども神奥の復活を応援。孫の送迎は私の役目です!



田中照子副議長